



# HOJA PALAUTIANA

CARMÉLITES MISSIONNAIRES THÉRÉSIENNES

Numéro 7 | Mars 2025

## L'ESPÉRANCE NE DÉÇOIT PAS

Nous venons de commencer une nouvelle année jubilaire et nous le faisons avec le désir de quelque chose de meilleur pour chacun de nous, nos familles, nos pays, notre monde blessé par tant d'injustices : les guerres qui font l'actualité et d'autres qui comptent pour peu sauf leurs victimes, les femmes, les enfants...

qui luttent chaque jour pour survivre. Face à ce scénario, il est facile de perdre espoir. Cependant, dans la Bulle Spes non confidit, où le pape François appelle au jubilé de 2025, nous recevons une invitation importante : *raviver l'espérance.*

L'espérance est le message central du jubilé, vers qui allons-nous nous tourner pour nourrir notre espérance et ne pas abandonner notre tentative ? Le Pape dans la Bulle, citant saint Paul (Rm 8,35.37-39), renvoie à la source : « *En effet, l'Esprit Saint, avec sa présence éternelle sur le chemin de l'Église, est celui qui rayonne dans les croyants. la lumière de l'espoir. Il le maintient allumé comme une flamme qui ne s'éteint jamais, pour*

*donner soutien et vigueur à nos vies.* L'espérance chrétienne, en effet, ne trompe ni ne déçoit, car elle se fonde sur la certitude que rien ni personne ne pourra jamais nous séparer de l'amour divin [...]

C'est pourquoi cette espérance ne cède pas aux difficultés : parce qu'elle se fonde sur la foi et elle se nourrit de charité et nous permet ainsi d'avancer dans la vie. Saint Augustin écrit à ce propos : « *Personne, en effet, ne vit dans aucune sorte de vie sans ces trois dispositions : celles de croire, d'espérer et d'aimer* » (Spes non confidit, 3).

Accueillons cette invitation avec la conviction d'être habités par l'Esprit Saint, source de l'espérance chrétienne. Qu'il remplisse le cœur de l'Église d'espoir pour continuer à construire le monde que nous désirons.

Bulle  
Spes non  
confidit

Sœur. Mirtha Rojas, CMT.